

VISITA ESCOLAR AL PARQUE CANCÚN



En el marco de la asignatura Espacio y Sociedad, el pasado martes 1 de abril de 2025 se llevó a cabo una visita educativa al Parque Cancún con la participación de estudiantes de cuarto semestre. Esta actividad tuvo como propósito principal promover el aprendizaje significativo a través del contacto directo con un espacio urbano que ha experimentado una transformación ambiental y social notable.

A lo largo del recorrido, los jóvenes conocieron la historia del parque, el cual originalmente fue una sascabera.

Posteriormente, este espacio fue utilizado como basurero municipal hasta 1998. Cabe destacar que únicamente entre el 15% y el 20% del parque está destinado a los visitantes; el resto es área protegida para preservar la flora y fauna endémica.



Entre los elementos más destacados del recorrido, los estudiantes exploraron:

- La cápsula del tiempo, donde se preserva información simbólica para las futuras generaciones.
- La distribución de árboles cerca de los cuerpos de agua, como ejemplo de armonía ecológica.
- Representaciones culturales que abarcan todas las etapas de la vida de la mujer,
- Una exposición de las seis religiones más influyentes en la actualidad,
- Un mural que ilustra la evolución, el cual promovió la reflexión sobre el desarrollo del ser humano.
- Un planetario y una exposición sobre el sistema solar, con datos relevantes e interesantes sobre los planetas.
- Un museo con estructuras creadas a partir de residuos del antiguo basurero,.
- Zona de alimentos, juegos recreativos y ajedrez gigante, que permitió la convivencia armónica.

Fortaleciendo el aprendizaje

La actividad cumplió con los objetivos planteados, ya que los alumnos no solo convivieron de manera respetuosa y colaborativa, sino que también pudieron fortalecer su aprendizaje a través de la observación directa y el análisis crítico de los procesos sociales, ambientales e históricos representados en el parque.



PARQUE CANCÚN TUYO, MÍO, NUESTRO



La Escuela Preparatoria Andrés Quintana Roo agradece a la Lic. Aida Sida, coordinadora de visitas escolares y al personal del Parque Cancún las facilidades brindadas para que nuestros alumnos pudieran llevar a cabo esta visita escolar que sin duda alguna, fue de gran provecho.



“Chary te trae a #ParqueCancún”

Invitamos a la población a sumarse en el programa “Chary te trae a #ParqueCancún”, contactándolos a través de su página web www.parquecancun.org y tomando en cuenta sus horarios de visitas:

- Martes a viernes de 7:00 a 10:00 am y de 16:00 a 18:30 horas.
- Los sábado de 7:00 a 18:30 horas.
- El domingo de 9:00 a 14:30 horas.